

NEWSPAPER

Kegiatan Asistensi Dan Supervisi Di Polres Agam.

Dina Syafitri - AGAM.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 7, 2022 - 19:30



Agam- Polda Sumbar melaksanakan Melaksanakan Kegiatan Asistensi Dan Supervisi ke Polres Agam. Dengan materi Percepatan Pelaksanaan Anggaran Dan Pertanggung Jawaban Keuangan Tahun 2022, kepada seluruh Pengguna Anggaran yang berada di jajaran Polres Agam. Senin (7/3/22). Kegiatan Asistensi Dan Supervisi dari Polda Sumbar tersebut di Pimpin oleh AKBP WIDYA AZIZ, S.H., M.H. yang di dampingi oleh AKP ERLAND, S.H., BRIPTU HENGKI

KURNIAWAN, dan BRIPTU YANDRA MULYADI, S.H.



Asistensi dan Supervisi tersebut di buka oleh Kapolres Agama AKBP Dwi Nur Setiawan S.I.K, M.H. dalam sambutannya beliau menyampaikan "selamat datang kepada Kepada Ketua Tim dan anggotanya di Polres Agama". Dan dilanjutkan dengan memberikan penekanan kepada seluruh pengguna anggaran di jajaran Polres Agama untuk serius mengikuti kegiatan tersebut.

"Polda Sumbar saat ini membantu kita dalam tatacara Percepatan Pelaksanaan Anggaran Dan Pertanggung Jawaban Keuangan, jika ada yang ragu, segera

untuk di tanyakan. agar kedepannya Polres Agam tidak mendapat masalah atau temuan, saat di laksanakan Pengawasan kerja oleh Polda Sumbar." Ujar AKBP Dwi".



AKBP WIDYA selaku ketua tim Asistensi dan Supervisi Polda Sumbar dalam sambutannya juga menyampaikan "setelah kami lakukan pendampingan dalam tatacara Percepatan Pelaksanaan Anggaran ini, nantinya kami juga akan melihat, meninjau dan akan menilai apa saja yang telah Polres Agam lakukan dalam Percepatan Pelaksanaan Anggaran serta akan mengecek juga Pertanggung Jawaban Keuanganya".



Dalam kegiatan tersebut turut hadir seluruh Pejabat Utama Polres Agam, Para Kapolsek Serta Para Kasi, Kasium dan Kaurmintu, Sejawaran Polres Agam.

kegiatan Asistensi Dan Supervisi yang dilaksanakan di Aula Wibisono Polres Agam ini dilakukan dengan metode "Dialog interaktif" antara Tim dari Polda Sumbar dengan Pengguna Anggaran di jajaran Polres Agam.

Kegiatan Asistensi Dan Supervisi Polda Sumbar di Polres Agam tersebut berakhir pukul 12.00 Wib, yang ditutup dengan doa bersama.

(Berry).